

Juni 2022

22

Jun

[Altes Waldkrankenhaus: Investor Kandemir bleibt optimistisch](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). Mitte Juni fand bei bestem Wetter der inzwischen dritte Tag der offenen Tür auf dem alten Waldkrankenhaus-Gelände statt. Über die wenigen Stunden verteilt folgten etwa 50 Interessierte der Einladung von Investor Besir Kandemir und seinem Team. Freunde könnten sagen, er weiß viele Unterstützer hinter sich. Gegner vertreten wohl den Standpunkt, es freuen sich immer die gleichen Gesichter über Freibier und Kostenloses vom Grill...

[Weiterlesen ... Altes Waldkrankenhaus: Investor Kandemir bleibt optimistisch](#)

2022 von Kevin Philipp

16

Jun

[Dachstuhl eines Laußiger Wohnblocks stand in Flammen](#)



(Laußig/Wsp/kp). Am gestrigen Mittwoch rückten rund 50 Einsatzkräfte aus Laußig, Authausen, Gruna, Bad Düben und Eilenburg sowie Polizei, DRK und Rettungsdienst zu einem Großbrand nach Laußig aus. Der Dachstuhl des größtenteils unbewohnten Wohnblocks in der Dübener Straße 51 stand komplett in Flammen. Verletzt wurde niemand, zwei Personen konnten rechtzeitig evakuiert werden. Die Kameraden aus den beiden Städten unterstützten mit ihren Drehleitern die Löscharbeiten aus luftiger Höhe...

[Weiterlesen ... Dachstuhl eines Laußiger Wohnblocks stand in Flammen](#)

2022 von Kevin Philipp

13

Jun

[Wahlen in Nordsachsen: Emanuel, Scheler und Wilde bleiben im Amt](#)

(Nordsachsen/Wsp/kp). Am Sonntag fielen im Landkreis einige richtungsweisende Entscheidungen. Schließlich standen sowohl die Landrats- als auch einige (Ober-)Bürgermeisterwahlen an...

[Weiterlesen ... Wahlen in Nordsachsen: Emanuel, Scheler und Wilde bleiben im Amt](#)

2022 von Kevin Philipp

07

Jun

Erneut Sprengsatz in Bad Düben gefunden

(Bad Düben/Wsp/kp). In der vergangenen Woche wurde in Bad Düben erneut ein Sprengsatz gefunden – diesmal unterhalb der Muldebrücke. Die Ermittlungen laufen, auch in die Richtung, ob der Vorfall in Verbindung mit den beiden zurückliegenden Funden steht. Polizei und Stadtverwaltung hoffen weiter auf die Mithilfe der Bevölkerung. Wenn Sie etwas wissen, melden Sie sich bitte, bevor irgendwann eine Katastrophe passiert.

2022 von Kevin Philipp

07

Jun

Landschaftsmuseum: Pforten öffnen sich mit Sonderausstellung wieder



(Bad Düben/Wsp/kp). Aufgrund der zurückliegenden Pfingstfeiertage erfolgte die Drucklegung der aktuellen Ausgabe bereits vor der Eröffnung der neuen Sonderausstellung „Schicht für Schicht“ im Landschaftsmuseum der Dübener Heide am Freitag. Die Schau ist ab 23. Juli jeden Samstag (12 – 16 Uhr) und Donnerstag (10 – 16 Uhr) zu sehen und dokumentiert die umfangreiche Sanierung des Gebäudes in den letzten Jahren. Die neue Dauerausstellung öffnet am 4. September.

2022 von Kevin Philipp

